

# Une église à Londres confiée à l'Opus Dei

Le cardinal Cormac Murphy-O'Connor a confié la paroisse saint Thomas More (Swiss Cottage) à la prélature de l'Opus Dei.

28/01/2005

Father Gerard Sheehan, un prêtre de la prélature de l'Opus Dei, en sera le nouveau curé. Il prendra ses fonctions après Pâques.

L'abbé Sheehan connaît bien la paroisse, car il a vécu et travaillé à

Netherhall House, la résidence d'étudiants promue par des membres de l'Opus Dei, à cinq minutes à pied de l'église paroissiale.

« Etre appelé à servir dans une paroisse placée sous la protection de saint Thomas More est un grand privilège », déclare l'abbé Sheehan. « J'espère continuer à travailler avec les autres prêtres du doyenné à aider les catholiques de ces quartiers de Londres à se sentir sûrs dans leur foi, et à les encourager à la partager avec les autres dans leur vie quotidienne ».

« Je dois une grande partie de ce que je suis aujourd'hui aux prêtres de la paroisse dans laquelle j'ai vécu. C'est un chemin merveilleux pour servir le peuple de Dieu. En regardant l'histoire de la paroisse, je vois ce que chaque prêtre lui a apporté. J'espère que ma contribution sera à la hauteur de la leur ».

« Les membres de l'Opus Dei ont leur propre rôle à jouer dans la mission de l'Eglise dans notre pays », a déclaré le cardinal Murphy-O'Connor. « La nomination de l'abbé Sheehan est un signe de plus de cet engagement, dans une continuité logique avec sa participation de longue date au sein de la paroisse. Cela reflète l'engagement de chacun d'entre nous au sein du diocèse pour conserver la vigueur spirituelle et la vie paroissiale de nos paroisses ».

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/une-eglise-a-londres-confiee-a-lopus-dei/>  
(02/02/2026)